

Ensemble Alpcologne bringt außergewöhnliche Klänge ins Kloster Arnstein



■ **Obernhof.** Das Ensemble Alpcologne – drei Alphörner und eine Frauenstimme – entführt im Rahmen des Kultursommers Rheinland-Pfalz am Samstag, 16. Juni, 19 Uhr, in der Kirche des Klosters Arnstein mit viel Kreativität und Witz in einen Kosmos aus globalen Klängen, musikalischen Abenteuern und fantastischen Geschichten. Alpcologne wurde 2001 von Mitch Hoehler

als Alphorn-Trio gegründet, 2004 kam die italoamerikanische Sängerin Victoria Riccio dazu. Alpcologne bedient sich unterschiedlicher Stil- und Musikrichtungen – so ertönen traditionelle Alphornmusik aus der Schweiz, italienische Volksmusik, Ska, Tango, Mambo, Cajun und Bluegrass. Ob Eigenkomposition oder Neuinterpretation – Gesang und Alphörner ver-

schmelzen zu einer spannenden musikalischen Einheit. Ganz egal, was sie spielen und singen, die Musik von Alpcologne ist außergewöhnlich. Wenn das Wetter es zulässt, wird auch im Kreuzgang konzertiert. Der Eintritt ist frei, Spenden sind erbeten. Zur besseren Planung ist eine Anmeldung unter Tel. 02604/943 277 oder 0170/275 18 68 erforderlich.